

Huk-Coburg ist bester Autoversicherer des Jahres

Focus-Money hat die Huk-Coburg-Gruppe als bester Autoversicherer des Jahres ausgezeichnet. Basis für diese Bewertung war ein im Heft 37/2012 der Zeitschrift veröffentlichter Test. Darin wurden von General Reinsurance AG und Nafi-Unternehmensberatung die Versicherungsbeiträge mit dem Marktdurchschnitt verglichen.

Dabei wurden die Leistungsunterschiede dadurch berücksichtigt, dass nach Basis- und Standardtarifen, mit und ohne Werkstattbindung sowie Direkt- und Service-Versicherern grob getrennt verglichen wurde.

Die noch in 2011 durchgeführte Bewertung der Schaden-/Unfallversicherer insgesamt wurde in diesem Jahr nicht wiederholt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



HUK-COBURG

Aus Tradition günstig